

Asegura que no hay condiciones mínimas para contender

Declina Lino Korrodi buscar gubernatura de Tamaulipas

• Afirman que pleitos entre *tribus* pueden afectar, incluso, a panistas y priistas

México • Paloma Alcántara

Lino Korrodi, ex operador financiero de la campaña presidencial de Vicente Fox, anunció ayer su rechazo a la propuesta que le realizó el Partido de la Revolución Democrática para contender por la candidatura a la gubernatura de Tamaulipas.

Sin una reunión previa con la dirigencia perredista, el creador de Amigos de Fox realizó el anuncio ante la prensa, donde aseguró que no existen las condiciones mínimas para competir.

"Tenía hasta fin de mes para tomar una postura, la estoy haciendo ahora con ustedes, porque tengo un compromiso con los medios por el apoyo que siempre me han

dado, y en automático se los estoy dando a conocer a ellos".

Sus argumentos los basó en el hecho de que entre las *tribus* perredistas existe confrontación y pleitos y que pueden afectar intereses de panistas, priistas y perredistas.

"Ustedes saben que aprendí de Amigos de Fox que si tú no guardas ciertas formas o no lo haces de la manera más inteligente, te metes en unos embrollos que no te la acabas."

En forma cronológica, Korrodi comentó cómo la dirigencia perredista a nivel local lo buscó para proponerle ser candidato a la gubernatura, a finales del año pasado. La primera reunión, explicó, fue en un restaurante de Polanco, donde tanto la dirigencia local como representantes del partido a escala nacional se reunieron por primera vez.

La condición que dio el operador fue que lo lanzaran como "candidato ciudadano", y que para hacer más "creíble" se abriera la

contienda con otros dos personajes de Tamaulipas para realizar la elección de tres precandidatos del partido, para que se diera la competencia.

Agregó que el propio Jesús Ortega, dirigente nacional del PRD, le dijo que creían que él podía ser el candidato, pues le daría "algo distinto y diferente a Tamaulipas".

Nunca fue precandidato

El dirigente perredista, Jesús Ortega, aseguró que él nunca dio el nombre de Lino Korrodi como precandidato del partido para la gubernatura, sino que todo estaba en pláticas y el asunto está cerrado.

Al finalizar la reunión que sostuvo con personajes perredistas de Hidalgo, Ortega dijo que fue un grupo de compañeros a escala local quienes lo mencionaron como posible candidato; sin embargo, "yo saliendo de esa plática expliqué perfectamente que como con él, estábamos platicando con otras gentes". ■■



La postulación de Korrodi estaba en pláticas, aclara Jesús Ortega

